

内発協新会長に吉田藤夫理事が就任

平成21年6月30日をもって竹野正二会長が退任し、7月1日付けで吉田藤夫理事が新会長に就任しました。竹野前会長は同日付けで顧問になりました。この件は5月20日の理事会で承認され、同日に開催した総会懇親会において、出席者の皆様にはご案内済みであります。



吉田 藤夫
内発協 新会長

このたび伝統ある内発協の会長に選任され、身の引き締まる思いをしております。

私は昭和43年に通産省に入りエネルギーに係わるいろいろな部署を経験し、平成7年に通産省退職後も電気保安協会・電気設備学会などで勤務し、電気畑一筋に歩んでまいりました。

社団法人 日本内燃力発電設備協会でお仕事をする事になりましたが、協会名に「電」の文字を含んでいるように、電気とは縁の深い人生です。

内発協で行っている、「自家発電設備の認証制度」や「自家用発電設備専門技術者の養成」は、内燃力発電設備の信頼性と安全性を高める上で、非常に有効な制度であると思います。目下、経済環境が大変厳しい折にあります。気を引き締めつつ、この制度を円滑に運営していく努力をすることにより、会員皆様の期待に応えて参りたいと思います。

また、総会で承認された一般社団法人への移行についても、具体化のための努力をして参る所存です。会員企業をはじめ、関係各省、関係団体の皆様方には、より一層のご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



竹野 正二
内発協 前会長

平成17年度に会長に就任しましたが、2期4年が瞬く間に過ぎた感じがしております。この期間における協会運営は、幸運にも比較的安定した期間でありましたが、これもひとえに会員皆様のご支援の賜物と感謝申し上げます。

昨年12月に施行されました公益法人制度改革への対応に関して、本年総会にて一般社団法人への移行を目指して取組む方針が承認されましたが、今後とも事業体制の整備推進に向けて、ご協力のほどお願い申し上げます。

最後に、会員の皆様のご健勝および当協会の益々の発展を祈念しまして、退任の挨拶とさせていただきます。

JPIがエネルギーセミナーを開催

◆2009年8月20日(木) 10:00-12:00「ガス事業者は、今、何をすべきか」講師:UBS証券会社マネージングディレクター株式調査部シニアアナリスト 伊藤敏憲氏

◆2009年8月21日(金) 14:00-16:30「色素増感太陽電池の研究最前線と商品化のロードマップ」講師:(独)物質・材料研究機構次世代太陽電池センターセンター長 韓礼元氏
会場はいずれもJPIカンファレンススクエア。申込み・問い合わせはJPI(株)日本計画研究所)マーケティング&ソリューショングループ。TEL:03-3508-9070 e-mail info@jpi.co.jp

◆協会カレンダー

・委員会等開催情報(8月15日~9月14日)

8月25日(火):技術委員会(内発協)

日本機工株式会社

自家発電設備設計・据付工事・パッケージ消音器・排気消音器・燃料タンク等の製作・保守点検・整備工事

本社 〒105-0012
東京都港区芝大門2-10-1(第一大門ビル)
TEL.03(3436)6521 FAX.(3436)6526
栗橋工場 〒349-1103
埼玉県北葛飾郡栗橋町東6丁目19番8号
TEL.0480(52)3311 FAX.(52)6810